

5.26

今、JAL を追い込む正念場、
皆さま、ぜひご参加ください！！



羽田空港 宣伝行動

日時 5月26日(土) 11時～12時
集合 空港第1ターミナルビル
到着階8番バス停

赤坂新社長発言

「1日も早く解決したいと思っている」

整備士出身の赤坂社長は「123便事故のような悲惨な事故を2度と起こさないため力を尽くしたい」とJALに入社しました。そうであるならば、社長就任の今、123便事故後出された「絶対安全の確立」に立ち戻るべきです。航空会社にとって「安全なくして利益なし」です。安全運航の基盤は労使の信頼関係です。整理解雇の強行やそれ以降の経営に対しての不信感を払しょくするために、この争議解決は避けては通れません。当該組合は既に具体的で実質的な解決に向けた方向性を提案しています。あとは会社が決断するだけです。JALの成長・発展の為、赤坂社長は初心を思い出し一刻も早く社内のイニシアチブをとるべきです。

労働者の権利と空の安全のため 私たちは争議解決を求めます

- * 憲法 28 条違反・ILO87 号条約違反是正
- * 東京オリンピック・パラリンピック公式スポンサーにふさわしい企業に
- * 高稼働で身体検査を通らないパイロットが毎月 70 名
- * 人の出入りが激しく CA のベテランが育たない



絶対安全！

主催 JAL 不当解雇撤回国民共闘会議 ☎03-3742-3251

5月全国各地で空港宣伝やJAL支店要請を行います